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・多目的広場にしてせと市をそこで開催するのは大賛成。
参加料を安くして、町外業者も多数受け入れて賑やかにしてほしい。

・子育て世代の意見を聞く機会も積極的に設けてほしい。

・こども園がなぜ今の場所でリフォームではダメなのか説明不足（新鶴では大変困っ
ているという話だけ）。

・高田庁舎を建てたことについては、いつまでも批判されることは町は覚えておいた
方が良い。

・体育館問題も含めて、総合的に話し合った方が良い。
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・公園は利用、ソフト面は大切だと思います。
専門家の意見を取り入れるもの良いと思います。

・ドックランを併設するとかスケボーが出来る所とか、他にない公園はどうでしょうか。
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・一点目は。中学校のプールを解体し新しく作らないと聞いたのですが本当なので
しょうか？プールのない学校は、学校教育を考えてありえない事と思います。行仁小
では室内プールで作られるそうです。町体育館もなくなるとなると中学生の部活動に
も影響していきます。第二体育館はあくまでも名前のみで、農村改善センターでバス
ケットゴールさえありません。
ハコ物を減らすという事はわかりますが、学校教育や住民サービスを考えた場合どう
でしょうか？

・一小跡地に町体とプール作っていただければと考えます。
住みやすい町、住みたいなと思う町づくりをしていかないと、人口減少は進む一方と
考えます。

・新鶴はプールを作るという事を聞くと、本郷地区が軽んじられているように考える人
も多くいます。
はじめに計画ありきでなくて、もっと現状をしっかりみていただきたいと思います。
税金が高くなるというのは理解できますが、合併して他地区がハコ物ができ、本郷地
区のみががまんしろというのはおかしいと思いますね。

・町内に多くの公園や休み場所が作られていますが、ほとんど利用している様子が
見られません。ムダにお金をかけているように思えます。
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①.３つの方針に入っていないこども園の話が出されながら、体育館廃止の話は別の
場にして下さいとはどうしてか？

②.本郷小跡地は建物もなく開放して自由に使わせてほしい。

③.本郷第二体育館はバトミントン２面はあるが、ラインと壁の間１ｍしかなく、ラケット
を振ったり壁にあたり危険である。

④.次回はワークショップをして、この理論に基き具体的な要望などを聞いてほしい。
　　（５回位かかる計画でじっくりと時間をかけて）

⑤.３つの地域がバランス良くそこに住んでいる人が良い町だと自慢できるように活性
化してほしい。
　　　〈町のキャッチフレーズを忘れないよう〉
まるごといいね！会津美里
　～人咲き　花咲き　文化輝く　希望あふれる未来～

⑥.本郷に体育館は絶対必要（旧本郷一小跡地の建設）
健康づくりに役立て町の医療費を削減している。
生き生きとして、元気にいられるには体育館が必要。

⑦.２本のメタセコイヤを利用してライトアップなどシンボルとして観光にもむすびつけ
たい。

⑧.世代を通して学びが出来る施設が必要。観光客なども呼び込み歴史や文化や産
業についても学べるもの。
学校の跡地なので「学ぶ」ことが出来ることが基本。
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旧本郷第一小学校跡地利用について
地球温暖化が進む現在、大雨大雪が経験されている。
大川ダム異常放流により、堤防破損の心配があります。

1.跡地利用として、防災も含めて避難所を含む防災拠点にする。（高床式にする）
2.こども園の上階に温水プール場
3.最上階に総合体育館を作るというのはどうだろう。
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　不信感!!　この３文字が頭に浮かぶのは何故でしょうか？
会津美里町として合併した時から本郷町の彩画が失われ、どんどん一極集中のごと
く高田町に集中していく事に対しての怒りとあきらめに似た感情が沸き起ってきま
す。
　
行政の考え方として。提示された「こども園」についても跡地利活用検討会で６回も
開催してきたにも関わらず、そこで１回も話しに出ていない「こども園」をいきなり持っ
てくるというのは余りにもバカにした話である。
子どもが自由に遊べる場所？として「こども園」それは、賑わいを創出するための場
所でもなければコミュニティを形成する場でもありませんでした。要するに、まったく
本郷地域の町民の気持ちが理解されていないとしか言いようがありません。

　もっと本音で話し合いがなされ、透明性のある関係が欲しかったと思います。
　仮に、６回の話し合いの後に「こども園」について急に企画されたのであれば、その
真意をしっかり話して下されば、まだ理解のしようもありますが・・・もはや議会で質疑
されている問題のはずです。もっと早くにこの案件はあったのではないかと思われま
す。にもかかわらず「まだ案の段階です。」などと決定事項のはずなのにイケシャア
シャアと説明するのでしょうか・・・誠意が全く伝わってこない懇談会でした。
　希望としては本郷町民が。買い物から遊びと若松市に行かなくとも、久しぶりの里
帰りの子どもや孫たちが自分の故郷として自由に楽しめ、そして集い故郷再発見で
きるような場所を希望します。地元を離れた子ども達に喜んでもらい、あの場所にと
思えるような場所を希望します。

　出来たら、近隣に無いような斬新なものといえば、体育館と温泉プールは本当に良
いかと思います。
こども園も２階建てにするか併設するかですが。こども園の中の体育館や温泉プー
ルではなく、体育館、温泉プールが中心で、そこにこども園もあるという立ち位置で。
あくまでも、もっと開けた自由性があってよいかと思います。
以前、久しぶりに実家に帰って来た若者たち３、４人が集まって体育館でバレーボー
ルでもと思い遊び始めたら、直ぐさま「保険に入っていないから、やっては駄目
だ・・・」と言われたそうです。懐かしく集まった子供たちの居場所をいとも簡単に踏み
つぶされたと・・・そのような事ではなくソフト面での便宜も行政に期待します。

　温泉プールも出来るだけ開放し、それこそ子供からお年寄りの運動不足の解消
に、リハビリと使い方を広め推進し町が誇れるような運動、水泳選手をどんどん育
て、未来のある本郷町つくりを期待します。清掃でも草の手入れでも、ボランティアを
上手に集め協力体制を整えていくべきかと思います。地域のボランティアパワー活
用も方法と思います。
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日頃より大変お世話になっております。

今回の懇談会では、少し町民に対しての誠意といいましょうか。取り合えず懇談会を
開催し概ね理解していただきましたので、計画通りという傾向が前面に出ている様な
気がして残念です。

希望としましては。
本郷町ならではの魅力ある町づくりとして大きな特徴・カラーを打ち出し。こども園を
造るのも十中八九決定事項と思われるので、そこに体育館及び温泉プールを造り。
こども園の子供達のホールとして、又は運動する為の場として、体力増進、園児のう
ちからプールを存分に活用し。他の市町村にないカラーを打ち出し、一般用プール
の隣に園児用のプールをつくり、こども園の園児と共に一般地域の方に存分に開放
し使って頂くスポーツにたけた。子供から大人（高齢者）の町にして、誰もが自由に参
加できるようにしてはと思います。

今だけではなく、これからの健康増進高齢者に向けても…プールに行っている人は
子供から大人まで今は随分いらっしゃいますので…。


